

応で10月に国内承認申請を予定する同剤の承認取得は、来年秋ごろを想定。上場はそれ以降になりそうだ。

BVの上場条件に承認取得が課されるのは異例。同社の吉田文紀社長は「ハードルが明示されたことは、むしろ歓迎」としている。

JAPhMed 臨床研究振興策を 9月中にも提言

(日刊薬業・8月25日付)

製薬企業に勤務する医師

の団体である日本製薬医学

会 (JAPhMed: 今村恭子

理事長) は25日、報道機関

を対象にした「臨床研究に

関する懇話会」を開催した。

国内の臨床研究基盤を底

上げするためにはどうすればよいか、医学関係メディ

アと意見交換し、世論形成

するのが狙い。懇話会での議論を参考にしつつ、9月

中にもJAPhMedとしての提言をまとめ、ウェブサイ

▶日本製薬医学の今村恭子
理事長



ト上に掲載する。

提言を、厚生労働省、医薬品医療機器総合機構、医学界、日本製薬工業協会などに提示し、医師主導の臨床研究を実施しやすい環境を整えたい考えだ。

関連3学会 「パワーマリ・ケア 連合学会」へ 来年4月合併

(日刊薬業・8月25日付)

日本プライマリ・ケア学会と日本家庭医療学会、日本総合診療医学会の3学会は23日、来年4月をめどに3学会を合併して新たな学